



NO 221

Le 12 octobre 1988

INCENDIE CRIMINEL AU SIÈGE DE LA CONFÉRENCE DES
ÉVÊQUES CATHOLIQUES SUD-AFRICAINS:
NOUVEL ACTE DE VIOLENCE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a condamné aujourd'hui l'attentat à la bombe incendiaire dont le siège de la Conférence des évêques catholiques sud-africains (CECSA) à Pretoria, en Afrique du Sud, a fait l'objet ce matin.

"Cet attentat perpétré par des incendiaires à l'endroit d'un organisme bien connu de défense des droits de la personne n'évoque que trop, a déclaré M. Clark, l'attentat à la bombe commis le 31 août, à Johannesburg, contre Khotso House, le siège du Conseil des églises sud-africaines et d'autres groupes voués à la défense des droits de la personne en Afrique du Sud. Quel qu'en soit l'auteur, ces attentats et les autres actes de violence ne font qu'accroître les souffrances et, dans certains cas, blesser ou tuer des personnes innocentes. Il faut aussi déplorer ces actes cruels parce qu'ils entravent les efforts déployés pour obtenir, par des moyens pacifiques, des changements et l'abolition de l'apartheid en Afrique du Sud. Le gouvernement du Canada espère que les auteurs de ces actes de violence seront bientôt traduits en justice."

Le mois dernier, M. Clark a promis que le Canada contribuerait financièrement à la reconstruction de Khotso House. Comme la Conférence des évêques apporte une aide humanitaire aux victimes de l'apartheid, M. Clark a déclaré que le Canada serait disposé à étudier la possibilité d'aider cet organisme à reconstruire son siège.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures